

Cuba mantiene su profunda preocupación por la escalada del conflicto entre Israel y Palestina



“Póngase fin cuanto antes al genocidio del pueblo palestino, que tiene lugar ante los ojos atónitos del mundo. Protéjase el derecho elemental a la vida de sus ciudadanos, de sus jóvenes y sus niños. Respétese su derecho a la independencia y a la paz (...)”

Fidel Castro Ruz

PRESIDENCIA REPUBLICA DE CUBA

Cuba condena genocidio en conflicto de Israel y Palestina

La Habana, 25 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró hoy en su cuenta en X, su condena a los bombardeos indiscriminados del Ejército israelí contra el pueblo palestino lo que calificó como genocidio.

El mandatario citó las palabras de Fidel Castro, “Póngase fin cuanto antes al genocidio del pueblo palestino, que tiene lugar ante los ojos atónitos del mundo. Protéjase el derecho elemental a la vida de sus ciudadanos, de sus jóvenes y sus niños. Respétese su derecho a la independencia y a la paz”...

En la misma red social el primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, mostró su solidaridad con los habitantes de la Franja de Gaza y Cisjordania y ratificó su rechazo a los mortíferos ataques aéreos sobre hospitales, escuelas, y otras infraestructuras civiles, que han asesinado a miles de personas.

“Toda nuestra solidaridad con el pueblo

palestino. Ratificamos nuestro llamado a la paz y el cese al fuego y la violencia en esa zona del Medio Oriente”.



Radio Habana Cuba